

# Vorsicht Nazi-Bursche

Der aus **Echzell in der Wetterau** stammende **Luca Bianchi (Geb: 10.10.2002)** machte 2002 sein Abitur an der Singbergschule Wölfersheim und studiert **seit dem Wintersemester 2022** an der Philipps-Universität Marburg. Als Jugendlicher war er 2012 bei der Naturschutzjugend des NABU aktiv, während seiner Schulzeit brachte er sich auch in die Schülerversammlung ein. 2019 war er an der Gründung des Dorfhilfevereins von »Echzeller helfen Echzellern« beteiligt und wurde als Beisitzer in den Vorstand gewählt.

Er ist mindestens seit dem Sommer 2024 Mitglied der **Marburger Burschenschaft Rheinfranken** und besuchte 2024 den Burschentag in Eisenach. Bianchi zeigt sein autoritäres Denken auch online, in seiner Instagrambio stand zeitweise der Bibelvers: „Wer sich an sein Leben klammert, der wird es verlieren. Wer aber sein Leben für mich aufgibt, der wird es für immer gewinnen.“( Mt 10, 39)



Die Marburger Burschenschaft Rheinfranken ist ein Lebensbund und muss als rechte Formungs- und Schulungsort verstanden werden, deren Stärke darin liegt, junge rechte Männer im eigenen Sinne auszubilden und deren Charakter zu formen. Durch die ritualisierte und brauchtumsbezogene Sozialisation in der Burschenschaft werden die einzelnen Mitglieder in puncto Männlichkeit, Unterordnung und Härte zugerichtet, während gleichzeitig eine inhaltliche Ausbildung stattfindet. Ihr Haus wird als neonazistischer Veranstaltungsort genutzt: Eingeladen werden Holocaust Leugner, wie Horst Mahler, im Jahr 1999, oder auch Faschisten wie Björn Höcke, im Jahr 2019. Im April 2017 griffen Rheinfranken gemeinsam mit Mitgliedern der Marburger Burschenschaft Germania und der Burschenschaft Normannia Leipzig zu Marburg Fotojournalist\_innen mit Teleskopschlagstöcken und Pfefferspray in der Lutherstraße, am Rande eines Landeskongresses der Jungen Alternative Hessen, an. Die Mitglieder der Marburger Burschenschaft Rheinfranken finanzieren extrem rechte Strukturen, bilden Nachwuchs aus verbreiten ihre menschenverachtende Ideologie und greifen regelmäßig Menschen die nicht in ihr Weltbild passen an. Das und nichts anderes ist ihre „Tradition“!

**Infos gerne an lebensbund.org**

**RHEINFRANKE SEIN HEISST NAZI SEIN!  
NAZI SEIN HEISST HIER PROBLEME KRIEGEN!**